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Résumeé:

La technologie de la communication est actuellement confrontée a une gamme
de variables, qui sont dues a plusieurs facteurs sociaux, environnementaux et
économiques. A la suite de ces changements, les institutions s'intéressent davantage
aux ressources humaines, augmentent leur efficacité et augmentent le niveau de leurs
réalisations et améliorent leur performance en accélérant le travail et en économisant
du temps et des efforts. L'étude a examiné le rdle des technologies de la
communication dans l'amélioration de la gestion du rendement des ressources
humaines, en clarifiant les relations entre les deux variables de recherche et en utilisant

un questionnaire pour recueillir des données. Un échantillon de 25 personnes a été
distribué. (SPSS) et (EXCEL) ont été utilisés dans I'analyse statistique des données.

Mots-clés: Technologie, Communication, Technologie des communications, Gestion
des ressources humaines, Performance.

Summary:

The communication technology currently faces a range of variables, which are
due to several social, environmental and economic factors. As a result of these
changes, the institutions have become more interested in the human resource,
increasing their effectiveness and increasing the level of their achievements and
improving their performance by speeding up work and saving time and effort. The
study examined the role of communication technology in improving human resource
performance management, clarifying the relationship between the two research
variables, and using a questionnaire to collect data. A sample of 25 individuals was

distributed. (SPSS) and (EXCEL) were used in the statistical analysis of data.

Keywords: Technology, Communication, Communication Technology, Human
Resources Management, Performance.
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